

Verbraucher und Finanzmarkt-Infos

Die Faktenlage: Die meisten Verbraucher sind von ihren Beratern über die aktuelle Finanzmarktsituation nicht oder nur unzureichend informiert.

Warum ist das so? Die häufigsten Gründe:

- **Berater ‚trauen sich nicht‘**
durch Informationen würden frühere Beratungen und die vermittelten Produkte in Frage gestellt werden
- **Berater ‚dürfen nicht‘**
der weisungsgebundene Berater muss die Interessen seines Arbeitgebers vertreten und darf u.U. nicht umfassend informieren;
er würde bei umfassender Information seiner Kunden gegen seine Arbeitnehmerpflichten verstoßen und damit seinen Arbeitsplatz gefährden
- **Berater ‚wissen nicht‘**
der Berater ist ‚unwissend‘ (nicht über die aktuelle Finanzmarktsituation informiert)

Sparer-Rettung. Denken Sie auch mal an sich.

→ <https://www.sparer-rettung.de/>

